

**GENERAL RODRIGO ALEJANDRO SOLOAGA, CONDECORADO CON "MEDALLA
LA NACIÓN ARGENTINA AL VALOR EN COMBATE", POR SU HEROICO
DESEMPEÑO EN LA GUERRA DE MALVINAS**

La Unión de Personal Militar Asociación Civil se solidariza con el VGM GENERAL RODRIGO ALEJANDRO SOLOAGA, ante las circunstancias que está viviendo, a la vez que se dirige a los futuros gobernantes de esta Argentina dividida, para que con urgencia , instrumenten pautas para una justicia JUSTA en el tratamiento de las causas que los jueces federales llevan adelante en los llamados juicios de lesa humanidad y que han devenido en actos de venganza, al no aplicarse la normativa nacional y convencional que hace a un debido proceso judicial.

Asimismo, esperamos que el gobierno venidero reconozca los derechos humanos del personal militar, puntualmente el de expresar libremente sus ideas.

ASOCIADOS DE LA UPMAC

Buenos Aires, 29 de abril de 2023